
 

 

Der Schulelternbeirat 

 

Protokoll der Sitzung  
vom 28. September 2017 

 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende:   22:10 Uhr 
 
Anwesend:  
 
SEB: 

Jürgen Hilb, Manuela Pfaff, Silvia Caetano, Michael Baas, Kerstin Völker-Zahn, Sven Deichmann, 
Michael Klein 
 
Schulleitung:  

StD Joachim Kanthak (Stv. Schulleiter),  StD’n Ruth Venus-Koch, OstR´n Nicole Zahn 
 
SV:  
Lea Helfrich, Emma Weidner 
 
Nicht anwesend: 

Elternbeiräte der Klassen: 6.6, 8.2, 10.5, E03, E04, Q2 
 
 
 
TOP1: Rundgang durch das Schulgebäude mit der Schulleitung (18:45 Uhr bis 19:25 Uhr) 
geführt durch Frau OstR‘n Nicole Zahn 

 
Die Schulleitung führt interessierte Elternbeiräte durch das Gebäude. 
 
 
TOP 2: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss zur Tagesordnung, 
Genehmigung der Tagesordnung, Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

 
Der Vorsitzende Jürgen Hilb eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 
Jürgen Hilb stellt die Tagesordnung vor. Es wird vorgeschlagen die Tagesordnungspunkte 11 und 12 
vorzuziehen. Die angepasste Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 
 
TOP 11: Bildung eines Wahlausschusses 
 
Aus den anwesenden Elternbeiräten wird folgender Wahlausschuss gebildet:  
Wahlleiterin:  Dr. Esther Hansch  
Beisitzer:  Frank Großmann  
Protokollantin:   Beate Scherer 
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TOP 12: Aufstellung der zu wählenden Mitglieder und deren Vertreter in die Schulkonferenz 
 
Aus den anwesenden Elternbeiräten haben sich folgende Personen zur Wahl gestellt: 
 
Sven Deichmann (5.4 und 7.5) 
Silvia Caetano (9.1) 
Nikolaus Baader (6.2) 
Kerstin Völker-Zahn (9.4) 
Sabine Westerhoff-Schroer (Bescheinigung zur Wahlfähigkeit liegt vor) 
Kerstin Sotke (8.3) 
Melanie Höll (5.6) 

  
TOP 3: Vorstellung der kommissarischen Schulleiterin Frau Schaetzke 

 
Entfällt  
 
 
TOP 4: Vorstellung und Bericht der Schülervertretung 
 
Siehe Präsentation in der Anlage 
 
 
TOP 5: Bericht der Schulleitung 
 
Herr Kanthak berichtet von den aktuellen Veranstaltungen und Wettbewerben am Grimmels. Nähere 
Informationen können jederzeit der Homepage (www.grimmels.de) entnommen werden.  
 
Des Weiteren berichtet Herr Kanthak über den Status im Gebäudeteil B. Die durch Wassereinbruch 
beschädigte Decke wurde wieder geschlossen. Der aufgetretene Schimmel wurde durch den 
Architekten und ein unabhängiges Gutachten als gesundheitlich unbedenklich eingestuft.  
Es besteht die Vereinbarung mit dem Bauträger, dass keine lärmerzeugenden Arbeiten vor 13 Uhr 
stattfinden dürfen. Sollte es dennoch zu Lärmbelästigung kommen, wird um eine sofortige Meldung (in 
Abstimmung mit dem Lehrer) im Sekretariat gebeten. Die Schulleitung wird sich der Situation sofort 
annehmen. 
 
Herr Kanthak informiert, dass eine neue Telefonanlage installiert wurde. Es gibt eine Rufumleitung über 
die alten Rufnummern, diese wird jedoch nach einem gewissen Zeitraum abgestellt. Bitte informieren 
Sie sich auf der Homepage über die neuen Durchwahlen. 
 
Ein besonderer Hinweis erfolgt nochmals auf die Schulpflicht. Eine Beurlaubung vom Unterricht ist über 
den Klassenlehrer bei der Schulleitung zu beantragen. Der Bundesgrenzschutz prüft insbesondere kurz 
vor Ferienbeginn, ob eine solche Schulbefreiung vorliegt. 
 
 
TOP 6: Vorstellung des Café-Haus Vereins 

 
Frau Ström berichten über die Arbeit des Caféhaus Vereins. Für das GGG besteht das Privileg einer 
durch die Schulgemeinde betriebenen Cafeteria. Derzeit hat der Verein ca. 200 Mitglieder. Der Verein 

lebt und gedeiht über eine Mitgliedschaft. Bitte machen sie in den Klassenfamilien Werbung für einen 
entsprechenden Beitritt, um dieses Stück einzigartiger Schulgemeinschaft zu erhalten.  
Jahresbeitrag Eltern: 24,-- € 
Jahresbeitrag Schüler: 12,-- € 
Das Team bietet gesunde und ausgewogene Kost in Bio-Qualität zum bestmöglichen Preis. Dies 
funktioniert u.a. nur durch ehrenamtliche Arbeit (z.B. durch Eltern oder auch Großeltern).  

 

http://www.grimmels.de/
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Insbesondere das Küchenteam des Caféhaus benötigt laufend Unterstützung. Bitte machen sie 
diesbezüglich Werbung in Ihrer Klassenfamilie. Frau Ström besucht gern die einzelnen Elternabende 
um die Klassenfamilien zu informieren. Kontakt über die Homepage (Caféhaus) und das Sekretariat. 
 
Herr Kanthak bekräftigt die Unterstützung dieser Initiative durch die Schulleitung. 
 
 
TOP 7: Bericht des Vorstandes 
 
Jürgen Hilb berichtet gemäß der als Anlage beigefügten Präsentation.  
 
 
TOP 8: Entlastung des Vorstandes 

 
Der SEB-Vorstand wird einstimmig entlastet.  
 
 
TOP 9: Bericht des Kassierers und Kassenprüfung (ab April 2017) 
 
Unser Kassierer Michael Baas gibt einen Überblick der Situation anhand der beigefügten 
Präsentation. 
 
Auf der Internetseite des SEB finden sich immer aktuelle Informationen und Fotos zur Verwendung 
der Elternspende. 
 
Der Bericht des Kassenprüfers für den Zeitraum 01.01.2017 bis 25.09.2017 wird vorgetragen. Frau 
Jutta John-Schneider (8.1) und Herr Markus Völler (6.1) haben die Unterlagen geprüft und hat eine 
ordentliche, nachvollziehbare, vollständige und richtige Buchhaltung vorgefunden. Alle Belege sind 
vorhanden und liegen chronologisch richtig vor.   
 
 
TOP 10: Entlastung des Kassierers 
 
Die Entlastung des Kassierers Michael Baas erfolgt einstimmig. 
 
 
TOP 13: Wahl der Mitglieder und deren Vertreter in die Schulkonferenz 
 
Gewählt wurden:  
 
Sven Deichmann    27 Stimmen  
Silvia Caetano     26 Stimmen  
Nikolaus Baader    22 Stimmen  
Kerstin Völker-Zahn    21 Stimmen  
Sabine Westerhoff-Schroer   15 Stimmen 
Kerstin Sotke       8 Stimmen 
 
 
 
TOP 14: Wahl der Delegierten und Ersatzvertreter für die Wahl des Kreiselternbeirates  
 
Entfällt aufgrund aktuell fehlender Informationen 
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TOP 15: Wahl des SEB-Vorstandes  
 
Siehe Protokoll in der Anlage 
 
 
TOP 16: Verschiedenes/Termine 
 
Michael Klein berichtete vom „Qualitätszirkel Heinzelmännchen“. Dieser fand jeweils mit Vertretern der 
Schulleitung, des Knstenträgers (Main-Kinzig-Kreis), dem Caféhaus-Verein, den Heinzelmännchen 
und dem SEB am 13.09.2017 statt. Neben einem sehr interessanten Informationsaustausch konnten 
hier die Ergebnisse der im letzten Dezember durchgeführten Mensabefragung zusammen erörtert 
werden. Es wurden einige Punkte als „Next Steps“ festgelegt. Unter anderem wird Frau Rico dem SEP 
ein Konzeptpapier der Heinzelmännchen zukommen lassen. Dieses soll dann über die EBs an die 
Eltern und letztlich an die „Kunden“, also die Schüler zur Information weitergeleitet werden. Der SEB 
hatte den Eindruck, dass den Heinzelmännchen auch viel an einem guten Schulessen liegt und auch 
schon einige Schritte und Ideen umgesetzt wurden. Der SEB wird bis zum nächsten „Qualitätszirkel 
Heinzelmännchen“ Probeessen durchführen, auch um ganz gezielte Verbesserungsvorschläge 
machen zu können.   
 
Termine: 
Die Grimmels-Weihnacht 2017 soll am Samstag den f02. Dezember stattfinden. 
 
 
Der Termin für die SEB-Frühjahrs-Sitzung wird in Kürze vorangekündigt. 
 

                                                                               
  
Jürgen Hilb 
(Vorsitzender des SEB)  
 
 
Anlage 
Anlage zu TOP 4: Präsentation der SV 
Anlage zu TOP 7: Präsentation des Vorstandes 
Anlage zu TOP 9: Kassenbericht 
Anlage zu TOP 7: Wahlprotokoll 


